

29.01.2001 - 10:24 Uhr

Commentaires de l'Aide Suisse contre le Sida (ASS) sur la statistique sida 2000

Zurich (ots-ass) -

Sida: déjà 5'000 décès en Suisse

En Suisse, 5'000 personnes sont mortes des suites du sida. Ce chiffre ressort de la statistique sida de l'an 2000 publiée ce jour par l'Office fédéral de la santé publique (OFSP). Chaque année, plus de 50 personnes décèdent encore à cause du sida en Suisse. D'autre part, un retournement de tendances se dessine avec le nombre de résultats de tests VIH-positifs qui n'a plus diminué. Avec 580 cas déclarés, il stagne au niveau de l'année précédente.

Les pronostics de l'Aide Suisse contre le Sida semblent se confirmer: pour la première fois depuis 10 ans, le nombre de déclarations des personnes testées VIH-positives n'a pas diminué en Suisse l'an passé. Les laboratoires ont en effet déclaré 580 résultats de tests confirmés au cours de l'année 2000. Il faudra encore ajouter les déclarations ultérieures qui ne sont pas encore prises en compte par la statistique, si bien que les chiffres se situent pratiquement au niveau de 1999 avec 603 dépistages positifs.

Depuis plusieurs années, les rapports hétérosexuels constituent la voie de transmission la plus fréquente du virus du sida. Les femmes sont particulièrement touchées car dans cette catégorie, le nombre de nouveaux cas déclarés, en chiffres absolus, marque une recrudescence pour la première fois depuis des années. 226 femmes figuraient en 2000 parmi les dépistages positifs, ce qui correspond à une progression de 5 pour cent par rapport à l'année précédente (215 cas).

L'Aide Suisse contre le Sida refuse de baisser les bras. Les efforts de prévention, dont le succès est démontré, doivent être intensifiés pour éviter une croissance des nouvelles infections. C'est maintenant au Parlement d'agir, en décidant de renoncer aux coupes budgétaires prévues dans la prévention du sida pour 2001 afin que ce travail capital puisse se poursuivre.

En vue de tenir constamment compte des dernières évolutions, l'Aide Suisse contre le Sida mène des programmes spécifiques au genre qui s'avèrent les plus efficaces. L'an passé, différentes activités de prévention ont déjà été regroupées sous l'orientation générale d'une "prévention spécifique aux femmes". Dans ce cadre, l'ASS développe notamment un nouveau projet pour les migrantes.

Il ressort également de la statistique sida que grâce au succès des traitements combinés contre le VIH, le nombre des personnes malades du sida diminue constamment. Mais tant que le sida n'est toujours pas guérissable, les quelque 20'000 personnes séropositives qui vivent en Suisse restent exposées à des discriminations. L'Aide Suisse contre le Sida défend leurs intérêts et soutient les personnes touchées en leur apportant des conseils juridiques et médicaux et par différentes offres de cours.

Information aux rédactions: Ce communiqué de presse est également disponible sur le site internet www.aids.ch, Media News.

Contact:

Aide Suisse contre le Sida, case postale 1118, 8031 Zurich,
Internet: www.aids.ch, Mark Baecher, porte-parole,
tél. +41 1 447 11 21 ou Mobile +41 79 334 80 80.

[009]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002236/100003727> abgerufen werden.